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你说我办

□记者 卢明

近日，市民张先生拨打8890热线

反映，体育馆内有不少流动摊贩，长

期占道经营，不仅影响市容市貌，一

些娱乐项目摊位还存在安全隐患，希

望有关部门核查处理。

目前正值暑假，体育馆是不少市

民带着孩子运动休闲的好去处。张

先生家住体育馆附近，最近一段时

间，他每次带孩子去体育馆散步时都

很发愁。“体育馆里面有不少小摊小

贩，不仅占道经营，而且像蹦蹦床这

样的娱乐项目，一根弹簧绳绑住小孩

子的腰就蹦得老高，一点安全措施都

没有，实在太危险。”

17 日晚，记者来到体育馆，看到

塑胶跑道上已经有不少饭后散步、锻

炼身体的市民。通过采访，大部分市

民认为体育馆是市民休闲娱乐的公

共场所，随意摆放的流动摊位不仅占

用通道，还影响市容。“摊位东一个西

一个的，看上去很乱不说，还把公共

场所变成了小摊贩的谋利场所。”在

体育馆夜跑的小徐告诉记者，“晚上

跑步就怕跑道上有绊脚石之类的东

西，天黑还看不见，容易让运动的人

受伤，这些看不见的小东西大多都是

流动摊贩卖的玩具，小孩子们一不小

心就会让这些玩具跑到赛道上。”

在体育馆广场跳舞的吕阿姨对

天上飞来飞去的玩具模型表示很无

奈。“小孩子拿着从小摊贩那里买来

的玩具，在广场上跑来跑去，我们跳

舞的时候既要留意脚下会不会踩到

小孩子，还要担心头上会不会有东西

砸下来。”

随后，记者联系上市综合行政执

法局江南中队中队长朱晓俊。据他

介绍，收到市民反映的情况后，中队

立即组织执法人员前往体育馆进行

勘查。

“经过实地查看，我们发现体育

馆确实存在流动摊贩占道经营的现

象。执法人员当场对体育馆及周边

的流动摊贩进行了劝离。”针对体育

馆内的流动摊点，朱晓俊表示，前期

中队也多次组织执法人员于夜间进

行集中整治，对部分屡劝不改摊点

作 出 依 法 暂 扣 桌 子 等 经 营 工 具 的

处理。朱晓俊表示，接下来，中队将

继续采取日常管理与集中整治相结

合、教育劝导与行政处罚相结合的方

式，加强辖区各路段的巡查管理力

度，对屡劝不改的流动摊点将进行依

法取缔。

体育馆附近的流动摊贩

体育馆流动摊贩多 运动起来不舒心
市综合行政执法局：将依法取缔屡劝不改的流动摊点

沥青公路坑坑洼洼 车辆很“受伤”
市交通运输局：前期暴雨所致，部分路段已修复
□记者 程明星

近日，热心市民朱先生拨打 8890

热线反映，330 国道花园大道立交桥

下和市交警大队附近铁路桥下路段

坑坑洼洼，有些坑甚至很深，由此带

来的交通安全隐患极大，希望有关部

门尽快修复。

18 日，记者联系上了朱先生。朱

先生家住汽车东站，花园大道是他每

天上下班的必经之路。“就在一星期

前，我像往常一样开车上班，经过立交

桥附近的时候，前方车子突然急刹车，

我本能地往右打方向盘，一个车轮就

掉进了一个大坑里。”事后，朱先生的

车胎就漏气了。过了两天，朱先生看

到，这些坑里面就被填进了砖头，路面

颠簸的状况稍微有所减缓。但是 330

国道花园大道车流量极大，经过的大

货车很快就把砖头轧碎了。无独有

偶，家住江城路，在总部上班的市民吴

先生苦笑着说：“前段时间开车路过这

里就像是‘踩地雷’。”

18 日下午，记者来到了 330 国道

花园大道路段。在市交警大队附近

的铁路桥下，记者发现，市民反映的

路段，路上的坑洼都已经不见了，取

而代之的是沥青修复的崭新路面。

其他受损的沥青路面修复情况

如何？对此，记者专门采访了公路段

相关负责人童晓勇。他说，沥青路面

即现在的“白改黑”路面，是一种柔性

路面，它具有施工速度快、行车舒适、

振动小、噪音低等优点，因而被广泛

应用。但同时，沥青路面也存在一个

显著的缺点，那就是对水非常敏感。

水分的存在会降低沥青的粘结力，加

速剥落现象发生。前期持续降雨，对

沥青公路损害非常大。此外，花园大

道大货车来来往往多，对路面的破坏

力大，加速了沥青路面坑洞的产生。

“坑洞确实很多，我们也在想办

法尽快修复。但是由于天气原因，工

期不得不一再拖延，雨天确实没法修

补，砖头填补算是一个较有效的临时

性措施。”童晓勇介绍，16 日下午天气

放晴后，施工队就立刻开展了修复工

作。视路段内坑洞的密集程度，进行

个别铣刨或连片铣刨，即用铣刨机对

破损路面的表层进行刨除，清扫残渣

后再铺盖一层沥青，最后由压路机对

修补路面反复碾压平整。

18 日晚，在大花园立交桥下，施

工队整修工程仍在继续。此外，关于

市民反映的九铃中路东库路口及石

柱路段，只要天气状况允许，修复工

程也将陆续抓紧开展。

330国道三荷里路段的沥青路面已修复

咖啡馆夜间太吵闹

已劝其降低音量
市民来电反映：总部中心世贸中

心悦吧咖啡凌晨还在营业，吵闹声严

重扰民，希望相关部门查处。

市公安局：市民反映的问题已收

悉。我局东城所民警已前往该咖啡

馆，告知负责人噪音扰民的情况，劝

其降低音量。该店负责人表示今后

营业时会注意，后半夜前尽量结束营

业。

流动摊贩占道经营

将开展专项整治
市民来电反映：城西新区月桂南

路上有不少流动摊贩，经常造成道路

堵车，希望有关部门重视。

城西新区管委会：市民反映的月

桂南路华溪路口乱设摊位造成道路

严重堵车问题，行政执法中队已对该

堵点进行整治。商贩流动性较强，下

一步将加强对该地点的巡查力度，集

中力量开展专项整治。

红绿灯设置不合理

抓紧找替换设备
市民来电反映：紫微路和南苑路

交叉口的红绿灯设置不合理，早晚高

峰期易造成拥堵，希望相关部门核查

处理。

市公安局：市民反映的情况属

实。该路口信号灯设备之前已损坏，

购买新设备需招投标后才能更换。

该路口现使用老版本设备，因而造成

放行方式改变，导致市民反映的情况

发生。我局交警大队了解该情况后，

拟从其他路口调换一台原先使用的

机器，按原先的放行方式通行。

工地夜间施工扰民

加大巡查力度
市民来电反映：卫星路 160 弄附

近有一个建筑工地，经常晚上十点后

还在施工，早上六点不到就开工，严

重影响周边居民正常作息，希望相关

部门处理。

市综合行政执法局：我局东城中

队于 7 月 11 日 22 时前往卫星路 160

弄附近的文庭雅苑工地现场勘查。

经查，暂未发现该工地有施工现象。

我局东城中队后续将加大巡查监管

力度，发现问题及时依法依规处置。

记者 程明星 整理


